

Nach kurzer Beratung besteht Einigkeit zwischen den Fraktionen, dass die Stadt Lohmar keine Flächen in den Prozess Region+ einbringt sondern nur der endogene Bedarf durch Baulandausweisungen gedeckt werden soll.

Der Ausschussvorsitzende lässt über den dementsprechenden Beschlussvorschlag abstimmen:

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Rat folgenden Beschluss:

1. Nach einer Beschlussfassung des Rates zur Potentialflächenuntersuchung des Büros ASS soll die Konkretisierung der Flächen erneut mit der Bezirksregierung abgestimmt werden und in das weitere Verfahren zur Neuaufstellung des Regionalplanes einfließen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Ergebnisse der Gegenüberstellung in Anlage 6 in einem erneuten Gespräch mit der Bezirksplanungsbehörde zu erörtern und in den Prozess einzubringen.
3. Die Stadt Lohmar bringt keine Flächen in den Prozess Region+ ein, im Regionalplan sollen lediglich die endogenen Bedarfe gedeckt werden